
　第31回尾道市長旗争奪中学硬式野球大会に参加される24チームの皆様、ようこそ

尾道市へおいでくださいました。尾道市民を代表して、心から歓迎申し上げます。

　さて、昨年10月にインド・ムンバイで開催された国際オリンピック委員会総会に

おいて、2028年ロサンゼルス大会の追加種目として野球が女子ソフトボールととも

に2021東京大会以来２大会ぶりに種目復活することが決定しました。

　野球界においてうれしいニュースの中で、本大会は、ここ尾道市にあります「し

まなみ球場」を主会場として、西日本各地のチームが参加して熱い戦いが繰り広げ

られます。また、８月７日からは第106回全国高等学校野球選手権大会も始まります

が、選手の皆さんの中には、甲子園球場でのプレーを目標に頑張ってこられた選手

も大勢おられることと思います。

　どうぞ、日頃の練習の成果を充分に発揮され、悔いの無いプレーをしていただく

ことを願っております。　

　また、選手の皆さんが野球に打ち込むことができるよう、日頃から応援してくだ

さる家族をはじめ、支えてくださる多くの皆さんに対する感謝の気持ちを忘れずに、

これからも頑張ってください。野球を通じて礼儀や人を思いやる心を学び、心豊か

に成長されることを期待します。

　結びに、本大会の運営にご尽力いただきます尾道リトルシニア野球協会をはじめ、

多くの大会関係者の方々に感謝申し上げますとともに、本大会が実り多い大会とな

りますよう祈念申し上げまして、ごあいさつといたします。

尾道市長　平　谷　祐　宏

祝　辞



　第31回尾道市長旗争奪中学硬式野球大会の開催、誠におめでとうございます。

　今年もしまなみ球場をメイン会場として、中国地方のみならず西日本の各地から

合計24チームが参加され、大会を盛り上げていただきますことは、尾道市にとりま

して大変喜ばしいことで、市議会を代表して心より厚くお礼申し上げます。

　プロ野球のみならず、メジャーリーグや国際試合においても日本人選手の活躍を

目にする機会は多くあり、野球人気は引き続き大きな盛り上がりを見せております。

選手の皆さんの多くは、高等学校への進学後も野球を続けられることと思いますが、

自身の体をいたわることも忘れず、ご活躍いただきたいと思います。また、野球は

一人ではできません。個人の技術を磨くことももちろんですが、チームメイトとの

信頼関係を築いていくことが重要です。お互いを尊重しあいプレーすることで、チー

ムの結束力が高まって日頃の練習の成果を発揮することができる強いチームになっ

ていくのではないでしょうか。そして、家族をはじめ支えてくださっている周りの

方々への感謝の気持ちを忘れず、頑張っていただきたいと思います。

　結びに、本大会の開催にご尽力くださいました関係者の皆様に心から敬意を表し

ますとともに、尾道リトルシニア野球協会のより一層のご発展と、今大会が実り多

いものとなりますよう祈念いたしまして、お祝いの言葉とさせていただきます。

尾道市議会議長　吉　和　　　宏

ご　祝　辞



　第31回尾道市長旗争奪中学硬式野球大会の開催、誠におめでとうございます。尾
道市における本大会の開催を心より歓迎申し上げます。
　この大会は、しまなみ球場をメイン会場として、中国・四国・近畿・東海・北陸
から計24チームが一堂に会し、熱戦を繰り広げるものとお聞きしております。各地
から多くの中学生球児がこの尾道に集い交流を深めることは、若い皆さんの人生に
とって非常に有意義なことだと思います。
　さて、プロ野球の世界では、今年は初の日本人メジャーリーガーが誕生して60年
目の記念すべき年となります。世界のトップレベルを誇るメジャーリーグでは、ロ
サンゼルス・ドジャースの大谷翔平選手や昨年３月のワールド・ベースボール・ク
ラシック（WBC）で活躍した選手をはじめ、多くの日本人選手達が躍動し、連日ニュー
スで報道されています。ただ、彼らも地道な努力を積み重ね、現在にいたっています。
　ここに参加の皆さん、大会を通し技術と心を磨いてください。そして、あなた方
の才能と努力で、将来、日本を代表する選手になられ、メジャーリーグにも挑戦さ
れることを期待しています。
　指導者の方々には、野球を通じた人材育成に日々精進されておられることに、心
より敬服いたします。選手である中学生は、肉体的にも精神的にも大きく成長する
時期であります。この多感な時期に野球を通じた人間教育は時宜を得たものであり
ます。野球技術のみに捉われることなく、人間として大きく育ってもらいたいと願っ
ております。
　終わりになりますが、本大会の開催にご尽力くださいました関係者の皆様に、心
から敬意を表しますとともに、この大会に参加した選手全員にとって、大会が実り
多く、心に残るものとなりますよう祈念申し上げまして、歓迎の挨拶といたします。

（一社）尾道市体育協会 会長 比　本　学　志

歓　迎
尾道市長旗大会 顧問


